
JUEVES



Al igual que el martes hoy vamos a utilizar otro símbolo: un corazón. Como decíamos el lunes, el cariño, el amor, es la mejor medicina y simboliza nuestra COMPASIÓN con todas las personas que están enfermas.

Después de la oración de la mañana y a lo largo del día, invitamos a los niños y niñas a enviar un mensaje de ánimos a todas las personas que están enfermas y a plasmar porqué es importante el derecho a la salud y que todos los niños y niñas del mundo tienen que tener garantizado este derecho. Podemos poner en un lugar visible del aula papel continuo para plasmar estos mensajes.

Para ayudarles a realizar el mensaje, les recordamos lo que estamos viendo estos días.

El derecho a la salud implica: que podamos ir al médico cuándo estemos enfermos, que nos atiendan, que podamos comprar medicinas, que podamos alimentarnos para ponernos buenos y buenas, que haya personas que nos cuiden.

Al día siguiente, en el que celebramos el Día universal de la infancia, podemos “reparar” lo que hemos recogido en el cartel.